
BANDO DI COFINANZIAMENTO PER INTERVENTI EDILIZI E FORNITURE 

(Anno 2017/2018) 

 Per il III anno di seguito il Dipartimento di Studi Umanistici parteciperà al bando per il 

Cofinanziamento di interventi edilizi e forniture gestiti a cura delle Scuole, dei Dipartimenti e dei 

Centri interdipartimentali. 

Gli interventi per i quali si può chiedere il cofinanziamento sono di “ristrutturazione riqualificazione e 

razionalizzazione d'uso di spazi da destinare o destinati alle attività di didattica, di ricerca e di 

amministrazione o ancora di locali di rappresentanza ovvero a servizi per gli studenti” con l’acquisto dei 

relativi arredi e attrezzature. 

  

Il primo anno la Commissione istituita dalla Direzione del dipartimento ha individuato come necessari i 

seguenti interventi: 

 rifacimento della segnaletica per l’intero Dipartimento 

 ristrutturazione ed arredo per i locali della ex Sezione cataloghi della Biblioteca  

 ristrutturazione ed arredo per i locali ex Aula collettivo  

 ristrutturazione ed arredo per l’Aula di Musica. 

   

Il secondo anno, la Commissione ha individuato i seguenti interventi: 

 fornitura di strumenti di videoproiezione (e, dove necessario, anche con impianti audio 

adeguati) le 16 aule utilizzate per lezioni nelle sedi di via Marina e di via Porta di massa 

 fornitura di arredi e strumentazione informatica per il Laboratorio Donne Genere e 

Formazione 

 fornitura di armadi e sistemi idonei a misurare temperatura ed umidità per la conservazione 

delle circa 7400 lastre fotografiche su vetro dell’Archivio Fotografico Storico. 

 

Sia per il primo anno (Bando di Cofinanziamento 2015/2016) che per il secondo anno (Bando di 

Cofinanziamento 2016/2017) il Dipartimento ha visto co-finanziate le proprie richieste, con il massimo 

dell'impegno di spesa previsto (100.000 euro, cofinanziati nella misura del 50%). 

 

 Per questo terzo anno la Commissione, raccogliendo indicazioni provenienti da docenti, studenti e da 

parte del personale tecnico amministrativo ha deciso di partecipare con una proposta di: 

 acquisto di Nr. 19 computer (con monitor, tastiere e mouse) per l'Aula Multimediale 

 riqualificazione del locale della Biblioteca "Battaglia" (tavoli, poltroncine, sistema audio/video, 

schermo e tende oscuranti) 

 installazione di un montacarichi (o di un carrello saliscale motorizzato) all'ingresso della scala B, 

per le esigenze dell' Archivio e del Magazzino 

 riqualificazione dell'Aula Studenti posta al III piano della scala A, un'aula studio e lettura 

utilizzata dagli studenti, con arredi e revisione dell'impiantistica 

 riqualificazione del locale utilizzato per l'Orientamento (posto al piano terra della scala A), 

spesso primo luogo di accoglienza per studenti (a volte accompagnati da genitori) che vengono 

a chiedere informazioni sui percorsi formativi proposti dal Dipartimento 

 riqualificazione di alcuni locali destinati ad Uffici (stanze A102, C301, C302, C303) 

 



Alcuni di questi interventi sono già stati eseguiti a carico del nostro Dipartimento e verranno 

considerati come parte della nostra quota di cofinanziamento, per altri bisognerà definire tipologia di 

materiali da far acquistare e procedere alla gara. 

Purtroppo la scelta dell'Amministrazione Centrale di indicare come Responsabile Unico del 

Procedimento (RUP) il capo dell'Ufficio Tecnico (il quale è obiettivamente sovraccarico di impegni 

lavorativi) ha fatto in modo che, a distanza di 2 anni, ancora non siano iniziati né i lavori di 

impiantistica richiesti, né acquistati gli arredi previsti nel bando di cofinanziamento 2015/2016. 

 

Nell'attesa di procedere  

 ad una stima del costo complessivo (diviso per categorie di intervento) per la quale sarà 

necessario raccordarsi con l'Ufficio Tecnico, 

 considerata la disponibilità alla spesa comunicataci dalla dott.ssa Cozzolino, nell'ipotesi 

favorevole di riattribuzione delle economie, 

 considerando che le richieste di cofinanziamento dovranno essere presentate entro il 31 luglio 

p.v. e nella quale occorre indicare la delibera del Consiglio di Dipartimento 

 

si chiede al Consiglio di voler approvare la proposta di Cofinanziamento, come sopra indicata. 

 

Napoli, 14/07/2017       

          Onofrio Gigliotta 

          Lucio Terracciano 

 


